

DÍA DE LA PRUEBA DE VIH 2020

Hazte la prueba. Infórmate y disfruta de tus relaciones sexuales

Si tienes redes personales enfocadas de forma profesional, o quieres sumarte a modo individual o con tu grupo o asociación, a la campaña que va a compartir **Por puro placer con motivo del Día de la Prueba de VIH**, aquí te indicamos cómo.

Fecha de la campaña: 19 a 21 de octubre de 2020.

El objetivo es transmitir la importancia de la prueba rápida en contexto de cuidado personal y relaciones de buen trato.

Lema general: **Hazte la prueba. Infórmate y disfruta de tus relaciones sexuales.**

PARA TODAS LAS REDES USA LOS #

#HazteLaPrueba #DíaDeLaPrueba #PorPuroPlacer #InfórmateYDisfruta

En nuestras redes sociales podrás encontrar:

- Lunes 19 de octubre: directo en Instagram a las 7:30 de la tarde, con la colaboración del Servicio de Diagnóstico Precoz de VIH de la Comunidad de Madrid. Hablaremos de **en qué consiste la Prueba de VIH y por qué es importante hacerla.**
- Martes 20 de octubre: directo en Instagram a las 12:00 del mediodía, con la participación del equipo técnico de Por Puro Placer. Hablaremos de **dónde se puede hacer la prueba y cómo se hace.**
- Miércoles 21 de octubre: publicaciones en Instagram en colaboración con SubeT. Hablaremos de **la Prueba de VIH como parte del autocuidado y del cuidado en la pareja.**

Y mucho más contenido si nos visitas en [Instagram](#), [Facebook](#) y el [blog](#).

Más información en www.porpuroplacer.es